



El símbolo de los Juegos Paralímpicos ya luce en el Arco del Triunfo.



Estas son las medallas que se entregarán en los Juegos.



Los anillos olímpicos lucen en la torre Eiffel. París ya se está preparando para que comiencen las disciplinas deportivas.



El tenis de mesa fue parte de las actividades deportivas realizadas en la Embajada.

CON MIRAS A LOS JUEGOS OLÍMPICOS Y PARALÍMPICOS PARÍS 2024:

# Francia celebra junto a Chile el espíritu del deporte

Diversas actividades en las que participaron autoridades, estudiantes y deportistas fueron el marco ideal para comenzar a vivir uno de los eventos deportivos más importantes: los Juegos Olímpicos y Paralímpicos que comenzarán a desarrollarse en los próximos días en la capital de Francia.

De cara a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024 e impregnada por el espíritu deportivo, la Embajada de Francia en Chile llevó a cabo varios encuentros con las autoridades chilenas y el mundo del deporte, organizando variados eventos para celebrar y promover los valores del olimpismo como la paz, la amistad, el respeto y el trabajo en equipo, entre otros.

A principios de año, el equipo de la Embajada de Francia en Chile, junto con el Instituto Francés y el liceo francés Antoine de Saint-Exupéry, participó en la tercera versión del relevo mundial "Terre de Jeux", que movilizó durante 24 horas a 140 embajadas francesas alrededor del mundo.

Una semana más tarde, invitada por el Ministerio del Deporte de Chile, la Embajada de Francia se sumó a la celebración del Día Nacional del Deporte en el Estadio Nacional para ir al encuentro de las y los aficionados deportivos, curiosos por conocer algunas de las singularidades de los próximos Juegos.

**CURIOSIDADES DE PARÍS 2024**

Las sorpresas no faltarán en esta XXXIII versión de los Juegos Olímpicos. Un ejemplo de ello son las medallas que han sido decoradas con una pieza original de la Torre Eiffel, uno de los monumentos iconos de Francia y París.

Otra de las curiosidades es el emblema que reúne tres símbolos iconos, una combinación de la medalla de oro, la llama olímpica y el rostro de la Marianne, símbolo de la revolución y del pueblo francés.

Las mascotas oficiales, los Frigios o "Phryges", nombre dado en francés al gorro de la Marianne, representan también una de las novedades, pues no se trata de un animal (como el querido Fiu para Santiago 2023), sino más bien de un ideal. El



Autoridades de gobierno y deportistas visitaron la Embajada de Francia.



Una delegación de 14 carabineros se sumarán a los dispositivos de seguridad de los Juegos.



El Día Nacional del Deporte tuvo lugar en el Estadio Nacional.



Una exhibición de esgrima tuvo lugar en la Embajada de Francia.

frío, presente en las banderas latinoamericanas antes de ser popularizado por los revolucionarios franceses, es hoy muy conocido en el imaginario popular y simboliza la revolución, la República y la libertad.

**DE CHILE A FRANCIA: DEPORTE Y COOPERACIÓN**

En su primer evento como jefe de la misión diplomática francesa, el nuevo embajador de Francia en Chile, Cyprien Rogeau, recibió calurosamente en la residencia al ministro y a la subsecretaria del Deporte, Jaime Pizarro y Antonia Illanes Riquelme, así como al presidente del Comité Olímpico, Miguel Ángel Mujica, y a las y los deportistas del Team Chile y del Team ParaChile que representarán a su país dentro de algunos días en París, para celebrar juntos el Día Olímpico y

Paralímpico. Junto con los asistentes, las autoridades les desearon mucho éxito a los atletas chilenos en la gran fiesta del deporte de París 2024.

Sobre la base de la experiencia de los Juegos Panamericanos, exitosamente organizados por Chile en 2023, un destacamento de 14 carabineros acompañará a las fuerzas de seguridad francesas en la misión de vigilancia y protección durante los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París. Los refuerzos fueron solicitados a 44 países (32 de Europa, 2 de África, 5 de Asia Pacífico y 5 en América) para apoyar el dispositivo de seguridad, que es una de las prioridades, dada la magnitud excepcional del evento.

Es un año, sin dudas, especial para Francia, cuya capital albergará dentro de poco y, por tercera vez, los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de verano. Por primera vez en la historia, las ceremonias de apertura se realizarán fuera del estadio, aunque eso no es todo, ya que es también la primera vez que los Juegos serán 100% paritarios.



La mascota "Phryges" encarna diversos valores franceses.



Participantes del "Terre de Jeux", cuya tercera versión se realizó con gran éxito.